



**8 Pièces**

**400 m<sup>2</sup>**

**Réf. V0454AN**

**21 000 000 €**

**Cap d'Antibes**  
Maison à vendre (06160)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Magnifique propriété face à la Mer sur le versant ouest du cap, au pieds des plages. Construite en 1910, cette ville de style belle a été totalement rénovée en 2010. La maison principale de 345 m<sup>2</sup> est composée/Une entrée, un grand séjour sur terrasse, un bureau, une grande cuisine ouverte équipée faisant office de salle à manger, quatre grandes chambres avec chacune une salle de bains ou douche. La maison d'amis de 40 m<sup>2</sup> est composée d'un séjour, une cuisine, une chambre et une salle de bains. Un garage deux véhicules Une grande piscine chauffée Une parcelle de terrain arborée de 1121 m<sup>2</sup>.

Magnificent property facing the sea on the western side of the cape, at the foot of the beaches. Built in 1910, this beautiful style town was totally renovated in 2010. The main house of 345 sqm is composed of/An entrance, a large living room opening onto the terrace, an office, a large open fitted kitchen serving as a dining room, four large bedrooms each with a bathroom or shower. The 40 sqm guest house is made up of a living room, a kitchen, a bedroom and a bathroom. A two-vehicle garage A large heated swimming pool A plot of land with trees of 1121 m<sup>2</sup>.

**JOHN TAYLOR - AGENCE DU CAP D'ANTIBES**

135 boulevard John Fitzgerald Kennedy - 06160 CAP D'ANTIBES

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

